# PROYECTOS FINANCIADOS EN LA 1ª CONVOCATORIA DE FINANCIACIÓN







## FONDO 1











ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
MALEN ETXEA	Entornos Seguros de Migración: programa de acompañamiento, acogida y fortalecimiento para Mujeres Inmigrantes		PAÍS VASCO	15.000 €	12 MESES

RESUMEN: El proyecto busca crear un espacio seguro, libre de violencias para el fortalecimiento y empoderamiento de mujeres migrantes trabajadoras de hogar y cuidados, y para esto se necesita crear condiciones mínimas de vida, que permitan romper el círculo de vulnerabilidad, incertidumbre y stress que supone vivir dando vueltas en la calle por no tener un lugar propio seguro, donde sentirse acompañada, libre de presiones y desde ese lugar fortalecerse para una (re)inserción laboral en condiciones decentes dentro de la irregularidad que este sector de la economía presenta, donde las trabajadoras inmigrantes son objeto de abusos constantes. Para este proyecto Malen Etxea cuenta con dos casas de acogida (12 plazas + 2 de emergencia) ubicadas en Urola Kosta (Zestoa – Zumaia) donde las mujeres inmigrantes tras una entrevista personal asumen el compromiso de cumplir con un itinerario de (re) inserción laboral pautado y ajustado a cada situación particular que tiene como plazo inicial 4 meses, prorrogables de acuerdo a las necesidades y evolución de las mujeres. Este periodo es para la búsqueda activa de empleo, realizar estudios de profesionalización, para acompañar procesos de recuperación de su salud, previo a la (re) inserción laboral, u otras circunstancias muy específicas de las condiciones migratorias personales.

SINTRAHOCU

Trabajadoras del hogar y los cuidados en acción por nuestros derechos

Cuidados

Cuidados

MADRID

14.820 €

12 MESES

RESUMEN: El proyecto busca fortalecer la actuación de SINTRAHOCU desde un enfoque de promoción y defensa de derechos de las trabajadoras del hogar y los cuidados a nivel estatal. Para lograrlo, se propone dos estrategias diferenciadas: 1) Fortalecimiento de las capacidades de atención de un equipo especializado como "defensoras de derechos" a través de la formación y la asistencia jurídica de un equipo de 3 abogados (2 hombres y 1 mujer) con los que el sindicato tiene un acuerdo de colaboración. 2) Reforzar la presencia y difusión de SINTRAHOCU como la herramienta sindical del movimiento de trabajadoras del hogar y los cuidados a nivel estatal. Esto a través de la campaña permanente de afiliación y divulgación sobre SINTRAHOCU, también una campaña sobre los derechos laborales dirigido a trabajadoras del hogar y otra campaña dirigida a los empleadores, informándoles sobre los derechos de las trabajadoras. También se va reforzar la presencia de SINTRAHOCU en espacios políticos y del movimiento sindical, de trabajadoras del hogar y movimiento feminista y antirracista.







ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASSOCIACIÓ POBLES QUE CUIDEN	Sant Adrià de Besos, ciutat cuidadora	Cuidados	CATALUÑA	14950 €	9 MESES

RESUMEN: El proyecto propuesto permitirá establecer las bases de una comunidad cuidadora en el municipio de Sant Adrià del Besós, para contribuir a que todas las personas del municipio puedan cuidar y se sientan cuidadas y acompañadas. El proyecto se llevará a cabo de acuerdo con el Modelo de Acción Comunitaria 'Pobles que cuiden'. El proyecto permitirá establecer las bases para que las instituciones públicas, las entidades y las vecinas y vecinos del municipio puedan trabajar en red para: -Diagnósticar los recursos y necesidades de su comunidad en materia de cuidados -Acordar objetivos de cambios en ideas y creencias, prácticas y políticas públicas para contribuir a impulsar un nuevo modelo social de los cuidados -Acordar e implementar planes de acción con enfoque transversal e intergeneracional -Evaluar su acción y generar aprendizaje, tanto en su comunidad como en el marco de la red de municipios cuidadores 'Pobles que cuiden'

ASOCIACIÓN SERVICIO	Centro de Empoderamiento de Trabajadoras	Cuidadaa	COMUNIDAD DE	14.999 €	6 MESES
DOMÉSTICO ACTIVO (SEDOAC)	de Hogar y Cuidados CETHYC	Cuidados	MADRID	14.999 €	0 IVIESES

RESUMEN: El proyecto busca fortalecer la actuación de SINTRAHOCU desde un enfoque de promoción y defensa de derechos de las trabajadoras del hogar y los cuidados a nivel estatal. Para lograrlo, se propone dos estrategias diferenciadas: 1) Fortalecimiento de las capacidades de atención de un equipo especializado como "defensoras de derechos" a través de la formación y la asistencia jurídica de un equipo de 3 abogados (2 hombres y 1 mujer) con los que el sindicato tiene un acuerdo de colaboración. 2) Reforzar la presencia y difusión de SINTRAHOCU como la herramienta sindical del movimiento de trabajadoras del hogar y los cuidados a nivel estatal. Esto a través de la campaña permanente de afiliación y divulgación sobre SINTRAHOCU, también una campaña sobre los derechos laborales dirigido a trabajadoras del hogar y otra campaña dirigida a los empleadores, informándoles sobre los derechos de las trabajadoras. También se va reforzar la presencia de SINTRAHOCU en espacios políticos y del movimiento sindical, de trabajadoras del hogar y movimiento feminista y antirracista.









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN LA VECINAL DEL BARRIO BILBAO Y PUEBLO NUEVO	Feminismo y cuidados	Cuidados	COMUNIDAD DE MADRID	1.500 €	12 MESES

RESUMEN: Objetivos del proyecto: A) Promover la conciencia sobre la importancia del trabajo de cuidados, la corresponsabilidad y las violencias que sufren las mujeres. - Diseñar y publicar una campaña en redes sociales y página web que dé valor al trabajo de cuidados informal dentro de la comunidad, en especial de mujeres mayores. - Realizar charlas formativas y actividades de difusión sobre las condiciones laborales de colectivos altamente feminizados con el fin de su visibilización y mejora. - Realizar una campaña de concienciación sobre las violencias que sufren las mujeres en torno al 25 de Noviembre y 8 de Marzo. B) Mejorar los recursos de las mujeres como principales proveedoras de cuidados - Realizar actividades de formación continua para cuidadoras informales. - Realizar actividades que fomenten la conciliación sociolaboral, poniendo énfasis en las familias con menores. - Realizar actividades que fomenten las relaciones sociales, tejan lazos entre mujeres y dotar alternativas de ocio para éstas. C) Fomentar la participación de las mujeres en el tejido asociativo y el fortalecimiento de éste - Realizar actividades de difusión sobre los recursos asociativos a los que se pueden incorporar las mujeres para defender sus derechos - Realizar un encuentro de mujeres del distrito, y de sus asociaciones y plataformas, en torno al 8 de marzo.

<b>ASOCIACIÓN INTERCULTURAL</b>	Auto
DE PROFESIONALES DEL HOGAR	con
ASOCIACIÓN INTERCULTURAL DE PROFESIONALES DEL HOGAR Y DE LOS CUIDADOS (AIPHYC)	3611

Autonomía ciudadana de las trabajadoras de hogar y cuidados: Programa de COMUNIDAD	~	erreaerrere de rirajerese der dretrite, y de ede deet	pratarerriae, er	1 torrio ar o ao marzor		
Sensibilización y concienciación en derechos humanos y laborales  Cuidados  Cuidados  VALENCIANA  15.000 €  6 MESES	Z Z	hogar y cuidados: Programa de sensibilización y concienciación en derechos	Cuidados	COMUNIDAD VALENCIANA	15.000 €	6 MESES

RESUMEN: El proyecto está enfocado en prestar atención personalizada y especializada en derechos humanos a mujeres migrantes en Valencia, especialmente a las que trabajan en el sector hogar y cuidados, acerca de sus derechos como ciudadanas en este territorio de acogida, trámites administrativos para regularizar su situación administrativa. Acompañar en el proceso de integración en la sociedadespañola guiando en los diferentes pasos como son: Empadronamiento Obtención de la tarjeta sanitaria para que lleguen a una regularidad administrativa, pudiendo así ejercer sus derechos en lasalud, formación e información, educación reglada. Incidencia política, tan necesaria para seguir haciendo cambios a beneficio de las mujeres migrantes trabajadoras de hogar y de los cuidados, seguiremos haciendo reuniones con agentes de cambio. Trabajo en red.









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACION DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DEL HOGAR DE SEVILLA	Red de información, formación y promoción de autogestión para las trabajadoras del hogar y cuidados	Cuidados	ANDALUCÍA	14.999 €	6 MESES

RESUMEN: La asociación pretende poner en marcha un proyecto en donde las trabajadoras del hogar en Sevilla reciban asesoramiento en autocuidados, formación en normativa laboral del empleo del hogar, técnicas de como autogestionarse y la posibilidad de hacerles ver que pueden autoemplearse, todo esto con especial atención para las mujeres migrantes que estén, tanto en situación administrativa regular como en situación administrativa irregular, que desconocen sus derechos y sus posibles oportunidades, para estar en igualdad de condiciones laborales, puesto que son contratadas en la clandestinidad, cobrando muchas veces menos del salario mínimo interprofesional, sin posibilidad a información y formación, siendo vulneradas en sus derechos laborales, afectando esto a su salud psíquica e imposibilitándoles la oportunidad de conciliar y tener una vida digna dentro de nuestra sociedad.

LA VELORTA - LA VIDA EN EL	La vida an al contra	Cuidadaa	CANTABRIA	15.000 €	12 MESES
CENTRO	La vida en el centro	Cuidados	CANTADRIA	15.000 €	12 IVIESES

RESUMEN: El proyecto "La Vida en el Centro" se centra en la formación adecuada y realista a lo/as profesionales en el ámbito de los cuidados, reconociendo que esta es una pieza fundamental para abordar los desafíos antes mencionados. Durante un año, el proyecto ofrecerá formaciones mensuales tanto en centros de formación como en centros residenciales de Cantabria, utilizando un enfoque interactivo y realista que permitirá a lo/as participantes comprender la evolución del ámbito de la dependencia y la importancia de su trabajo. Así mismo, también brindará acompañamiento durante las prácticas laborales Además de la formación, el proyecto busca crear una red de apoyo legalmente constituida entre profesionales para que puedan dirigir sus necesidades a las instituciones pertinentes de manera formal. Esto no solo mejorará la calidad de la atención, sino que también empoderará a las cuidadoras y cuidadores para que sean agentes de cambio en sus respectivos centros y en la sociedad en general. El proyecto también se esfuerza por involucrar a la sociedad en la importancia de la atención a la dependencia y en la valoración de quienes desempeñan esta labor fundamental. En resumen, "La Vida en el Centro" tiene como objetivo abordar los desafíos en el contexto de los cuidados en Cantabria, mejorando la formación, las condiciones laborales y el reconocimiento de lo/as profesionales en la atención a la dependencia. Esto contribuirá a una atención más digna y de calidad para las personas dependientes en la región, abordando la vulneración de derechos y mejorando la vida de residentes y cuidadoras.







ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN DE TRABAJADORAS DE HOGAR Y CUIDADOS DE ZARAGOZA	Mujeres hilando cuidados	Cuidados	ARAGÓN	14.999 €	12 MESES

RESUMEN: El proyecto "Mujeres hilando cuidados" permitirá dar continuidad a las actividades de atención, acogida, formación, orientación y acompañamiento a personas, mayoritariamente mujeres que, por su condición de migrantes, muchas de ellas en situación administrativa irregular, necesitan de estos servicios. Los servicios que ofrecemos son de: · Acogida y atención a trabajadoras de hogar desde el propio colectivo de las trabajadoras de hogar, de compañera a compañera. · Red de cuidados entre las mujeres trabajadoras de hogar de la ciudad de Zaragoza. · Primeras orientaciones para casos de asesoría jurídica. · Orientación sociolaboral desde una perspectiva transformadora, decolonial y de justicia de género. · Ocio alternativo que construya relaciones de cuidado

ASSOCIACIÓ ALELLA POBLE	Projecte ESCOLES QUE CUIDEN, d'Alella	Cuidadaa	CATALUÑA	2.154 €	12 MESES
CUIDADOR	Poble Cuidador	Cuidados	CATALUNA	2.134 €	12 IVIESES

RESUMEN: La proposta pretén reforçar les capacitats de la comunitat educativa per promoure l'acceptació de la mort, la malaltia i el dol com fets naturals de la vida, i per promoure valors i pràctiques que ajudin les persones i famílies, especialment l'alumnat, a viure la mort i la pèrdua des de la consciència, la compassió i la cura. Amb el projecte "ESCOLES QUE CUIDEN" proposem treballar amb la comunitat educativa d'Alella i establir, sobre la base dels aprenentatges assolits, una base sòlida des de la qual fomentar la replicabilitat i la millora constant per als propers anys del projecte. Per assolir l'objectiu, el projecte permetrà treballar de forma conjunta amb la comunitat educativa per: Consolidar i reforçar les característiques d'una Escola Cuidadora sota el paraigües d'Alella Poble Cuidador - Desenvolupar programes d'actuació i recursos específics per les
Escoles Cuidadores, incorporant la perspectiva de gènere - Avaluar i sistematitzar l'experiència per afavorir la millora del programa en els propers anys









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN ROMI BERRIAK	Romi Berriak por la Justicia Climática	Justicia climática	PAÍS VASCO	14.652 €	12 MESES

RESUMEN: La intervención propuesta en este proyecto se centra en la realidad concreta de la juventud gitana vasca, con especial atención en la realidad de las mujeres jóvenes, desde la mirada del feminismo gitano y el enfoque de interseccionalidad. El objetivo del proyecto es promover la movilización e incidencia política de jóvenes mujeres gitanas de Bilbao y otros municipios de Bizkaia, para la justicia climática y la sostenibilidad medioambiental. Este objetivo se trabajará mediante la formación, la realización de un trabajo organizativo interno y en el barrio, y la sensibilización en torno al derecho a la justicia climática, realizada por parte de juventud gitana (principalmente mujeres); asimismo, con estas acciones se pretende transformar el imaginario colectivo y erradicar el antigitanismo instaurado en él, gracias a la participación de jóvenes gitanas como referentes positivos.

ASSOCIACIÓ SOMLACLAU	Soberanía alimentaria, consumo responsable v comunidad en Poble-sec	Justicia climática	CATALUÑA	15.000 €	12 MESES
----------------------	---	--------------------	----------	----------	----------

RESUMEN: Nuestro proyecto tiene como objetivo empoderar a un colectivo ya existente de mujeres migrantes, de forma participativa e inclusiva, para impulsar la soberanía alimentaria en el barrio de Poble-sec de Barcelona, implicando las generaciones más jóvenes. Se quiere potenciar la creación de grupos de autoproducción alimentaria urbana, liderados por Las Espigadoras y con las generaciones más jóvenes como protagonistas, que tengan continuidad en el tiempo y puedan ser adaptarse y revertir las pérdidas y daños causados por la crisis climática. Las líderes de este proyecto son las integrantes del colectivo Las Espigadoras (instagram @espigadoras), constituido por mujeres, en su mayoría migrantes, y las/los jóvenes del barrio, que serán mayoritariamente quienes recibirán las acciones.Las Espigadoras están invitadas a la reflexión y construcción de un modelo alimentario alternativo en el que transitar, basado en narrativas ecofeministas, con una participación amplia y con diversos agentes de cambio del territorio, como la Xarxa Cooperasec, el Aula Ambiental itinerant del Poble-sec, la Taula de Transició Ecosocial de Poble-sec, los diferentes huertos comunitarios, la cooperativa de consumo La Seca, el economato cooperativo La Iqualitària, etc.

RESUMEN: El proyecto de Innovación Social para el que se solicita ayuda, se enmarca en el proyecto de Comunidad Energética en el barrio de Torreblanca y aspira a iluminar al resto de la ciudad mostrando un modelo de participación de la ciudadanía en la transición energética. • Necesidad de Transición energetica hacia modelo sostenible ambientalmente. • Mercado energetico con precios insostenibles • Zonas Desfavorecidas en la ciudad – como necesidad. La vulnerabilidad social correlaciona con la vulnerabilidad energética. • Torreblanca – barrio dinámico como oportunidad para Proyectos innovadores. Con este proyecto se dará continuidad a una oficina de apoyo a la gestión de la CE de Torreblanca y de atención a la ciudadanía del barrio o de cualquier vecino/a de la ciudad. Esta oficina se inició en enero 2023, pero la entidad cuenta con recursos solo por un año, por lo que el 24 de enero 2024 finalizaría. La oficina durante este año ha propiciado la dinamización de la Comunidad Energética en el barrio por lo que estamos buscando "desesperadamente" evitar el cierre. Además de la intervención a través de esta oficina, la Asociación tiene un proyecto más amplio y que desarrolla otras actuaciones, entre ellas producir energía renovable para consumo de los/as socias y familias del barrio. Instalaciones de autoproduccion solar fotovoltaica.



ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN	
ASSOCIACIÓ COORDINADORA OBRIM FRONTERES	Acceso al empadronamiento a través del apoyo mutuo, la incidencia política y la sensibilización	Movilidad Humana	CATALUÑA	8.520 €	12 MESES	
	over el derecho al empadronamiento de las pers su derecho, y la sensibilización de agentes clav			vigilancia y el acom	pañamiento jurídico de	
ASOCIACION COLECTIVO AGAR, ESPACIO DE ENCUENTRO E INTEGRACION DESDE LA DIVERSIDAD	Escuelas de Derechos y organización migrante contra las fronteras	Movilidad Humana	COMUNIDAD DE MADRID	14.950 €	12 MESES	
ESUMEN: El proyecto "Escuela de Derechos y organización migrante contra las fronteras" pretende: Construir un espacio colectivo de información, asesoramiento y apoyo legal organización de defensa frente a la vulneración de derechos que viven cada día el colectivo migrante por un creciente racismo estructural						

RESUMEN: El proyecto "Escuela de Derechos y organización migrante contra las fronteras" pretende: Construir un espacio colectivo de información, asesoramiento y apoyo legal comunitario que empodere y dote de herramientas de defensa frente a la vulneración de derechos que viven cada día el colectivo migrante por un creciente racismo estructural interseccional, mediante la auto organización de las personas migrantes a través de una ESCUELA DE DERECHOS que aporte información legal y apoyo mutuo. Incentivar la implicación de compañeros/as migrantes que llevan tiempo en la Red en el apoyo y la cohesión grupal con otros que están recién venidos. Compartir saberes y estrategias adquiridos desde la experiencia de las propias personas migrantes y apoyo de abogadas comprometidas con los DDHH.

AFROMURCIA EN MOVIMIENTO Proyecto Abaá Movilidad Humana REGIÓN DE MURCIA 15000 € 12 MESES

RESUMEN: El objetivo general del Proyecto Abaá es la construcción de narrativas transformadoras que promuevan la diversidad e interculturalidad en la Región de Murcia (España) en el entorno educativo. Buscamos asentar las bases de nuevas narrativas que hagan frente al auge de discursos contrarios a los derechos para las personas migrantes, refugiadas y afromurcianas, con una perspectiva en clave de género interseccional, decolonial y antirracista, que sea plenamente consciente de los múltiples ejes de opresión en base no solo a la raza, sino también a las diferencias de género. Estas nuevas formas de construir diálogo comunitario nos permitirán crear herramientas y metodologías para prevenir y luchar contra los discursos de odio que se promueven en la sociedad a través de los medios digitales y otros medios. Para este fin, se realizarán siete actividades principales desde la perspectiva metodológica de la co-creación, la participación y el conocimiento mutuo entre los profesionales de la comunidad educativa y la comunidad afrodescendiente de la Región.









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN MOVILIDAD HUMANA	Mashicunas. Programa integral de acompañamiento para la dignificación de las personas en movilidad humana	Movilidad Humana	GALICIA	15.000 €	12 MESES

**RESUMEN:** Proponemos el acompañamiento integral a personas en cualquier tipo de situación de movilidad humana que acuden a nuestra asociación, ya que es usual que además se encuentren en situación de especial vulnerabilidad. Este acompañamiento se centrará en los siguientes ejes: asesoramiento en trámites de extranjería, mediación especializada, inserción sociolaboral y formación adaptada a sus diversas realidades.

JORNALERAS DE HUELVA EN	lusticia y dignidad laboral	Mavilidad Llumana	ANDALLICÍA	15000	6 MECEC
LUCHA	Justicia y dignidad laboral	Movilidad Humana	ANDALUCÍA	15000	6 MESES

RESUMEN: Nuestro proyecto quiere conseguir la continuidad de la labor de Jornaleras de Hueva en Lucha con las personas migrantes, tanto las de contrato origen como las que no tienen permiso de trabajo ("sin papeles"), en el ámbito del derecho laboral y derechos humanos durante la próxima campaña de recogida del fruto rojo. Cuando hablamos de seguir con nuestra labor lo hacemos desde el conocimiento de los buenos resultados obtenidos en campañas anteriores. En las que, con muy pocos recursos, pudimos asesorar, ayudar y acompañar a bastantes personas en esa situación. Queremos acabar con el miedo a denunciar tratos vejatorios por parte de la empresa y el incumplimiento de sus derechos laborales.

	200 01100010111 Q001011100 000001 0011101000 0 0	orianional martos rejuntonios p	or parte at ra erriprota	or modern printer and a	
GENTIUM	Derecho a la salud de personas migrantes en situación administrativa irregular. Análisis y acciones iurídicas y de incidencia	Movilidad Humana	COMUNIDAD DE MADRID	15000 €	12 MESES

RESUMEN: El proyecto pretende estudiar e identificar las potenciales vulneraciones del derecho a la salud de las personas migrantes en situación administrativa irregular mediante un análisis jurídico de la normativa, políticas públicas y prácticas administrativas que afectan a dicho colectivo en el Estado español. Lo hará a través de un análisis de compatibilidad con los estándares internacionales y europeos en la materia. A este fin, el proyecto pretende evaluar de qué modo la normativa, las políticas públicas y las actuaciones administrativas existentes en el Estado español respetan y protegen de forma efectiva el derecho a la salud del colectivo afectado. Igualmente, se hará un análisis de potenciales vías de litigio estratégico, incluida la posibilidad de presentar una reclamación colectiva ante el Comité Europeo de Derechos Sociales. A la par, se incidirá posteriormente para lograr que el conjunto de normativas, políticas públicas y actuaciones administrativas sean compatibles con los estándares internacionales, ello a través de estrategias de incidencia, como campañas digitales y en prensa para difundir los resultados de la investigación. Por último, se realizarán formaciones a organizaciones de la sociedad civil dirigidas al fortalecimiento y la integración de las herramientas de litigio y los mecanismos existentes a nivel internacional para una mejor defensa y protección del derecho a la salud del colectivo afectado. Todo lo anterior busca reforzar las sinergias de la sociedad civil a fin de emprender conjuntamente las acciones y modificaciones que fueran necesarias para que la normativa y práctica interna se adecúen a los estándares internacionales en el derecho a salud. El proyecto quiere conseguir que el colectivo afectado, las personas migrantes en situación administrativa irregular, puedan acceder de forma digna y plena a la atención sanitaria en el Estado español y generar incidencia para que las normativas, políticas públicas y prácticas administrativas que restringen el disfrute efectivo se adec





ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN		
ASOCIACIÓN MEC DE LA RUE - MDLR	Proyecto Almanara	Movilidad Humana	MELILLA	15.000 €	12 MESES		
RESUMEN: El proyecto Almanara defiende y protege los derechos de la infancia y juventud migrante y de un colectivo de mujeres de origen marroquí en situación de exclusión social que viven en Melilla, uno de los lugares más icónicos de la ruta migratoria a Europa a través de esta Frontera Sur.							
CINDILLAD	Acuerpar(nos): acompañamiento jurídico y	Marrillada d Hromana	OATALLIÑIA	15000	11 MECEC		

SINDILLAR psicosocial integral a mujeres migrantes en Movilidad Humana CATALUNA 15000 11 MESES

Barcelona

RESUMEN: Este proyecto ofrece acompañamiento jurídico y psicológico a mujeres migrantes con la finalidad de facilitar su acceso a la atención en salud mental, a la regularización administrativa, a la denuncia segura y a la tutela judicial efectiva. Comprende dos líneas de acción: (I) Asesoramiento y acompañamiento psicosocial como herramienta para la reducción de la hostilidad entre los grupos humanos y la atenuación de los fenómenos de discriminación que nacen de los prejuicios sociales (Ibáñez, 2016). A su vez, nos decantamos por un

práctica psico-comunitaria que comprende a la comunidad como grupo de personas que se relacionan en base a dificultades o circunstancias similares, y que tienen capacidad crítica y de agencia sobre su contexto vivido (Rodriguez y Martínez, 2016). (II) Asesoramiento y acompañamiento legal, basado en un modelo de activismo jurídico que incluye una perspectiva sistémica en la interpretación y aplicación del derecho (Barrère, 2014). Se ofrece un espacio de consulta jurídica que tiene en cuenta las condiciones vitales de las mujeres, considerando

especialmente sus deseos y necesidades expuestas.

ASOCIACIÓN ELÍN Encuentros sin fronteras Movilidad Humana CEUTA 15000 € 6 MESES

RESUMEN: La finalidad de este proyecto es una acogida digna donde se reconozca la igualdad de todas las personas, tal y como establecen los Convenios y Tratados internacionales de Derechos Humanos, desde una sensibilización en torno a la migración como riqueza y como derecho, y denunciando las situaciones de vulneración de derechos e injusticia. Para avanzar en esta línea, se plantean los siguientes objetivos: 1º Objetivo general. Acoger a las personas migrantes y refugiadas que llegan a Ceuta y que se acercan a nuestra asociación, posibilitando una primera acogida en su idioma e información sobre su situación: 1.1.º Objetivo específico. Integrar a estas personas en la dinámica de la asociación y en las diferentes actividades que se realizan en la misma dentro del marco del proyecto. 1.2. Objetivo específico. Posibilitar su participación activa en los distintos espacios de la asociación, favoreciendo su implicación y su capacidad de liderazgo social. 2º. Objetivo general. Sensibilizar desde la riqueza de la migración a todos los participantes. 2.1. Objetivo específico. Realizar encuentros de sensibilización para intercambiar y concienciar a las personas participantes en relación a la migración como riqueza. 2.2. Objetivo específico. Difundir material audiovisual donde se potencie y difunda esta nueva narrativa. 3º. Objetivo general. Defender los derechos de las personas migrantes y refugiadas en la Frontera Sur europea y denunciar las situaciones de vulneración de los mismos: 3.1. Objetivo específico. Programar y realizar actos de denuncia y defensa de los derechos humanos a nivel local y nacional. 3.2. Objetivo específico. Elaborar comunicados de denuncia en relación a situaciones de vulneración de derechos. 3.3. Objetivo específico. Dar difusión y visibilidad a los comunicados de denuncia a través de los medios de comunicación locales y nacionales, y las redes sociales.





ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN PALMIRA - PLATAFORMA DE SOLIDARIDAD CON LOS INMIGRANTES DE MÁLAGA	Un solo mundo, una sola humanidad en movimiento	Movilidad Humana	ANDALUCÍA	15.000 €	10 MESES

**RESUMEN:** El proyecto consiste en diseñar, preparar, convocar y realizar, en primer lugar, dos Foros locales de un día de duración cada uno, para unas 100 personas aproximadamente en cada oportunidad; el primer foro de actualización y el otro de seguimiento, separados por un período de seis meses, sobre la situación de la población migrante en Málaga (que se calcula en más de 50.000 inmigrantes), con representantes de las instituciones públicas y privadas que están vinculadas a los temas de investigación académica, registro, acogida, asilo y refugio, inserción y acompañamiento, así como con personas y organizaciones de la propia población migrante o refugiada, para escuchar sus denuncias y peticiones, profundizar en el diálogo social sobre el derecho a la movilidad humana y al asilo, examinar los avances y dificultades de esta política pública, y visibilizar la contribución de las organizaciones sociales y de refugiados, en particular las reunidas por la Plataforma de Solidaridad con los Inmigrantes de Málaga.

ASOCIACIÓN MUNDO EN	Cin citos	Movilidad Humana	COMUNIDAD DE	15.000 €	11 MESES
MOVIMIENTO	Sin citas	Movilidad Humana	MADRID	15.000 €	I I WESES

RESUMEN: Con nuestro proyecto "Sin Citas", contribuimos a la lucha colectiva para concienciar acerca de esta situación y proponemos una nueva forma de sensibilizar a la opinión pública acerca de este gravísimo problema a través de un formato en boga cuya eficacia para llegar a la sociedad actual está garantizada: la ficción sonora. El consumo de podcasts en el Estado español se ha duplicado en el último año; es el momento perfecto para poner a disposición de las personas usuarias un formato actual para la visibilización de "sin citas, no hay derechos" desde un lugar accesible y atractivo para ellas. .

### RS+PYMES ASOCIACIÓN VALENCIANA

Proyecto Pódcast "Quéjese no más": Reflexiones de historias migrantes en primera persona para promover la igualdad en derechos

Movilidad Humana

COMUNIDAD VALENCIANA

14.900 €

7 MESES

RESUMEN: El proyecto "Quéjese no más": Reflexiones de historias migrantes en primera persona para promover la igualdad en derechos, es una serie de contenidos digitales que contará con seis episodios tipo podcast, en el que se relatarán experiencias propias de las personas migrantes, entre ellas de sus presentadoras, sobre temas que atraviesan a quienes ejercen su derecho a la libre circulación, pero en especial a las mujeres que deciden o que por diferentes razones tienen que emigrar. Temas como: la experiencia de migrar desde el sur, los racismos y microrracismos, el bienestar lejos de lo conocido y familiar, la necesidad de organización y participación política, las violencias institucionales, la pérdida de estatus, la búsqueda de empleo y en general la sobrevivencia a la migración, gracias a las redes de apoyo, serán esas temáticas, que reflexionadas desde una mirada crítica y decolonial, darán voz a la diversidad del colectivo femenino migrante radicado en la Comunidad Valenciana: madres, mujeres mayores, profesionales cualificadas, académicas, empleadas del hogar y/o cuidadoras, estudiantes, etc.



ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN		
RED AMINATA/ DJÔ AMINATA	Multiplicadoras de salud: escuela de promotoras de salud en atención a supervivientes de MGF	Movilidad Humana	COMUNIDAD VALENCIANA	13.705 €	10 MESES		
RESUMEN: El proyecto que presentamos potenciará la capacitación de mujeres Promotoras de Salud de supervivientes de Mutilación Genial Femenina que ofrecerán un SERVICIO INTEGRAL DE ACOMPAÑAMIENTO PERSONALIZADO a mujeres residentes en la Comunidad Valenciana en situación de vulnerabilidad por haber padecido la mutilación genital femenina (MGF).							
			COMINIDAD DE				

				_	
CALEIDOSCOPIA	Identidades	Movilidad Humana	COMUNIDAD DE	14.998 €	12 MESES

RESUMEN: Identidades es un proyecto fotográfico colectivo en el que personas refugiadas por cuestión de género, identidad y/u orientación sexual se expresan a través del arte. Identidades hace de la fotografía una forma de expresión y reconstrucción de la identidad individual y colectiva de sus protagonistas: personas que en sus países de origen han visto negada su propia existencia por romper las normas de género. Su objetivo supera la visibilidad o la denuncia social: busca generar espacios seguros donde sus protagonistas puedan expresarse desde su yo más íntimo. Lo importante en este proyecto no es solo el resultado, sino lo que sucede en el camino: pues las personas que participan son quienes conciben, conceptualizan y diseñan su fotografía a través de una serie de encuentros en los que se trabaja la importancia del relato, la creación de narrativas, la creatividad y la fotografía como herramientas vehiculares para la expresión..

ASOCIACION VALIENTE BANGLA	Yhaal Muri 2: creación de espacios y recursos para la integración de mujeres bangladesíes de Madrid mediante el desarrollo comunitario y el empoderamiento	Movilidad Humana	COMUNIDAD DE MADRID	14.922 €	12 MESES
----------------------------	--	------------------	------------------------	----------	----------

RESUMEN: El proyecto "Yhaal Muri 2" consiste en dotar de espacios y recursos al colectivo de mujeres de Bangladesh (en adelante "mujeres B") que viven en el distrito centro y otros de la Comunidad de Madrid con el fin de eliminar las situaciones de vulnerabilidad e impulsar su participación e inclusión en la vida social, cultural y económica. Esto se va a llevar a cabo a través de diversas actividades y en los espacios de encuentro que se van a desarrollar simultáneamente.





## FOND0 2











ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACION SECUIDA, SENDA DE CUIDADOS	Escuela Política de Activismo en Cuidados y Sindicalismo Feminista	Cuidados	COMUNIDAD DE MADRID	29.640 €	11 MESES

RESUMEN: Con este proyecto queremos seguir promoviendo los derechos de las trabajadoras de hogar y cuidados, desde una perspectiva interseccional, feminista y antirracista. Para ello, el proyecto despliega tres estrategias que refuerzan el trabajo político que venimos realizando desde 2011 con las trabajadoras de hogar y cuidados de la Comunidad de Madrid: - Formación, empoderamiento y autoorganización de las trabajadoras de hogar y cuidados a través de varios procesos de formación-acción, como la IV Escuela de Activismo en Cuidados, o la Formación en Sindicalismo Feminista. - Defensa de derechos a través de la asesoría legal comunitaria "Acuerpando derechos", sobre derechos laborales de las trabajadoras de hogar y cuidados. - Vigilancia, monitoreo e incidencia en la aplicación del Convenio 189 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), poniendo especial acento en el reconocimiento de las enfermedades profesionales, los tramos de cotización, convenios internacionales para jubilaciones, derecho a la prestación por desempleo con efectos retroactivos, etc.

ABIERTO HASTA EL AMANECER CREANDOREDES Formación y
S.COOP.MAD Cooperativismo

Cuidados ComUNIDAD DE MADRID

30.000 € 12 MESES

RESUMEN: CREANDOREDES Formación y cooperativismo tiene como fin mejorar la empleabilidad, las condiciones de vida y laborales de mujeres en situaciones de vulnerabilidad social, agudizadas por la crisis COVI19, de tal forma que permita superar las condiciones de precariedad a las que aboca las ocupaciones invisibilizadas y no cualificadas como es el empleo de hogar, los cuidados, u otros servicios de atención a la persona y hogares a través de la profesionalización y el fomento del emprendimiento cooperativo. Los ejes vertebradores del Proyecto son 1. Profesionalización en el ámbito de los cuidados desde tres ejes simultáneos y paralelos • Formación y capacitación profesional: Competencias específicas para la formación profesional: Módulos formativos y/o procesos de acreditación, de cualificaciones profesionales acordes al ámbito de los cuidados. • Empoderamiento progresivo: Entendido como el proceso mediante el cual asumimos y nos responsabilizamos de la guía y control de nuestro propio camino vital. Solo poniendo el foco en el protagonismo de la propia ciudadanía y tomando la autorresponsabilidad en la construcción de alternativas reales, será posible superar esta situación de precariedad profesional y vital. • Emprendimiento Colectivo desde el cooperativismo: como opción donde poder generar escenarios de desarrollo económico y profesional. El emprendimiento social permite la adquisición de estrategias vitales y profesionales y es la máxima expresión de una alternativa al aislamiento y a la desmovilización. 2. Articula una red corresponsable en los cuidados. Desde el diseño, prototipado y testeo de un BONOCUIDADO que fortalecerá el modelo de auto organización social a través del cooperativismo de las propias personas implicadas en el territorio.









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN ANTIRRACISTA DE DERECHOS HUMANOS	La Inteligencia Artificial como herramienta de la sociedad civil. Incidencia social y política sobre los sistemas tecnológicos de migraciones desde una perspectiva antirracista, decolonial y de género.	Movilidad humana	COMUNIDAD DE MADRID	23.050 €	10 MESES

**RESUMEN:** El proyecto se encamina a generar las condiciones y las capacidades fundamentales para que las personas migrantes, refugiadas y racializadas puedan ejercer un rol de incidencia social y política sobre los usos e implementaciones de los sistemas algorítmicos y de Inteligencia Artificial (IA) que tienen una incidencia directa sobre ellas, sobre el marco legal que regula su funcionamiento, así como el impacto que generan en una sociedad cada vez más mediada por la digitalización. Se trata pues de generar las herramientas necesarias para que se conforme una red de al menos 10 organizaciones, asociaciones y colectivos de todo el Estado español liderados por personas migrantes y racializadas, que luchen activamente por sus derechos y en contra de discriminación en el ámbitos digitales por motivos de raza, género, nacionalidad, orientación sexual u otras condiciones, y que a su vez sean capaces de detectar, analizar y cuestionar si fuera necesario, cuándo estos sistemas son discriminatorios y excluyentes. En definitiva, se busca que estas organizaciones sean capaces de señalar desde una óptica antirracista, decolonial y feminista aquellos sistemas algorítmicos y de IA que vulneran sus derechos fundamentales para así pedir su retirada o modificación. Para ello se generarán materiales formativos y de sensibilización que se materializarán en charlas y talleres, así como en espacios para el diálogo y la reflexión conjunta de estas organizaciones, colectivos y/o asociaciones, en diferentes puntos del territorio, que permitan situar en el centro del debate los sesgos, las desigualdades y las discriminaciones generadas por el uso e implementación de sistemas algoritmos y de IA. La finalidad de este proyecto es generar una nutrida y heterogénea red organizativa liderada por personas migrantes y racializadas involucradas en asociaciones u organizaciones de todo el Estado español, que tenga como prioridad la defensa de los derechos humanos de las personas migrantes, refugiadas y racializadas en el ámbito digital y tecnológico. Una red que sea capaz de participar en el debate público sobre la materia, que tenga y ejerza un rol de vigilancia y denuncia de las vulneraciones en este ámbito, y que a su vez disponga de las herramientas para hacer proposiciones y recomendaciones a nivel político y legislativo. Los materiales didácticos generados así como las denuncias y recomendaciones que surjan serán compartidas en redes sociales a través de campañas de sensibilización, así como en espacios web y periódicos digitales con el fin de que su acceso público pueda servir para ampliar tanto la red como su impacto.









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASOCIACIÓN MUJERES CON VOZ	Nos cuidamos en comunidad. Vidas y Derechos humanos en el centro.	Movilidad humana	PAÍS VASCO	30.000 €	12 MESES

RESUMEN: A través de la implementación de diversas asesorías y la organización de espacios de encuentros, reflexión y reivindicación que tendrán como protagonistas a mujeres, especialmente migradas racializadas MMR —y más particularmente trabajadoras de hogar y cuidados THyC—, el proyecto busca dotarlas de algunas herramientas para fortalecer su capacidad para ejercer sus derechos y colocar sus demandas y discursos en la sociedad de acogida. Se pretende, también, visibilizar en Euskadi las consecuencias más evidentes de una realidad global y su conexión con las realidades en el Sur, así como propuestas de transformación, priorizando la perspectiva interseccional que afecta a las MMR en el ejercicio de sus derechos. Entendemos que el fortalecimiento a nivel individual permitirá un proceso de fortalecimiento grupal desde el cual se producirán nuevos procesos de reflexión, deconstrucción y cambios. A nivel colectivo, podrán organizarse para reivindicar el acceso y ejercicio de DERECHOS y hacer acciones de incidencia, desde sus perspectivas, para demandar y garantizar el cumplimiento de estos.

MOVIMIENTO DE MUJERES
MIGRANTES DE EXTREMADURA
INIIGRAIN I ES DE EXTREMADURA

Programa integral de intervención para la sensibilización, prevención y atención del bullying contra la niñez migrante y refugiada en Extremadura y/o Voces legítimas:  Experiencias de la niñez migrante y refugiada  EXTREMADURA  29.999 €  6 MESES	
---	--

RESUMEN: El Programa integral de intervención para la sensibilización, prevención y atención del bullying contra la niñez migrante y refugiada en Extremadura y/o Voces legítimas: Experiencias de la niñez migrante y refugiada (para efectos de publicidad) está orientado a mejorar la integración social y escolar fomentando una conciencia de derechos, de no violencia, convivencia pacífica, resolución del conflicto y tolerancia cero en el entorno cercano (familia, escuela y comunidad) de la niñez migrante y refugiada, hijas e hijos, de mujeres migrantes y refugiadas socias del Movimiento de Mujeres Migrantes de Extremadura, cuyo ámbito laboral son en el sector doméstico y de los cuidados. Las acciones del programa están dirigidas a la niñez (niños, niñas, niñes) comprendida entre las edades de 8 - 16 años; sus familias; los centros escolares de estudio de la niñez participante; y las instituciones públicas (Educación, Salud, Ayuntamientos, Medios de Comunicación y ong's).







ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
ASSOCIACIÓ PER L'HORTA	Fonts de vida: resiliència climàtica a l'Horta	Justicia climática	COMUNIDAD VALENCIANA	27.801 €	12 MESES

RESUMEN: Objectius generals: Augmentar la resiliència social i territorial front a la Crisi Climàtica i Energètica Dinamitzar i potenciar la producció agrària sostenible en l'Horta Introduir la visió ecofeminista en els espais de participació del sector agrari per tal de millorar la justícia de gènere Fomentar l'accés a la informació sobre la Llei de l'Horta a la ciutadania, a les persones que treballen la terra i al teixit associatiu relacionat amb l'Horta Crear coneixement col·lectiu per trobar solucions creatives i participatives al problema del reg a l'Horta de València Crear aliances entre entre el món agrari, el món urbanita, el món acadèmic i el cultural Objectius secundaris: Propiciar espais de debat i fomentar la participació de la ciutadania en temes relacionats amb la justícia climàtica. Promoure el vincle de les persones amb el seu territori per a convertir-los en subjectes actius en la protecció i activació del mateix Donar suport al teixit associatiu existent a l'Horta i promoure la creació de xarxes de col·laboració entre entitats. Treballar les cures en els espais de participació relacionats en el sector agrícola





## FONDO 3









ORGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
IACTA SOCIOJURIDICA	Servei juridic comunitari i antiracista del Raval	Movilidad humana	CATALUÑA	55.725 €	12 MESES

RESUMEN: El Servei Jurídic Comunitari és una línia de treball que iACTA vol consolidar a partir de 2022, fruit de 11 anys d'experiència en assessorament jurídic i acompanyament social a diversos col·lectius de forma diferenciada i especialitzada: • dones en situació de violència masclista; • dones, persones trans i no binaries en centres penitenciaris i en medi obert; • persones migrades i refugiades en situació d'irregularitat administrativa; • persones en risc d'exclusió amb procediments penals en tràmit i/o antecedents penals i policials a cancel·lar, especialment persones joves i adultes migrades i refugiades. • víctimes de discriminació incidents discriminatoris en els grups regulats a la LLei 15/2022 de integral per a la igualtat de tracte i la no discriminació. La nostra experiència ens duu a constatar la necessitat a Barcelona d'un recurs interdiciplinar, no segregat per perfils de persones migrades i refugiades, que es coordini amb la xarxa de recursos públics i comunitaris per servir de forma més adient les necessitats de cadascú. Un servei desenvolupat des d'una perspectiva feminista, antiracista, de-colonial i des-classista, i orientat a la protecció i promoció dels drets fonamentals de les persones nouvingudes procurant ser un pont entre les diferents administracions i recursos comunitaris, en el camí de la construcció de la seva ciutadania. Un servei d'atenció comunitària i jurídica per a persones migrades i refugiades que no coneixen els procediments i/o recursos per millorar la seva situació, respectant els temps de cadascú i promovent el seu rol actiu en la presa de decisions i l'exercici dels seus drets de ciutadania.

<b>ASOCIACIÓN PRO DERECHOS</b>
HUMANOS DE ANDALUCÍA -
APDHA

Informe Derechos Humanos en la Frontera	
Sur 2024. Las fronteras internas en	Movil
Andalucía: las vulneraciones de derechos en	
los asentamientos de Huelva y Almería.	

lidad humana ANDALUCÍA 36.175 € 6 MESES

RESUMEN: Lo que queremos conseguir en general con el proyecto es por un lado; conocer los datos (más allá de los oficiales) de las personas que acceden por un puesto no habilitado a la FS española para denunciar las vulneraciones de derechos, contrarrestar los discursos de odio y exigir unas políticas y prácticas migratorias respetuosas con los derechos humanos. Y por otro, dar a conocer y denunciar la situación de exclusión social de las personas migrantes que han elegido Andalucía como su residencia, en especial las que viven en los asentamientos chabolistas agrícolas en Andalucía como otra forma de frontera para incidir en las políticas de inclusión social. Para ello se publicará un informe. - Proponer estrategias de intervención y atención social que consigan mejorar la calidad de vida de las poblaciones migrantes en contextos de infravivienda y chabolismo en Andalucía e incidir para el cambio de políticas públicas destinadas a la atención e inclusión de las personas migrantes (con especial atención a las mujeres y la infancia). 6.
Difundir el resultado de la investigación para sensibilizar a la ciudadanía sobre las vulneraciones de los derechos humanos de las personas migrantes en la Frontera Sur y de los hombres, mujeres y niños y niñas que residen en los asentamientos en Andalucía.

Cofinanciado por



OI	RGANIZACIÓN	TÍTULO DEL PROYECTO	AGENDA DE DERECHOS	TERRITORIO	IMPORTE	PERÍODO DE EJECUCIÓN
	L'ESBERLA SCCL	Procés comunitari d'escolta emocional i diàleg intergeneracional davant la transició ecosocial	Justicia climática	CATALUÑA	60.000 €	7 MESES

RESUMEN: El present projecte neix amb el propòsit a llarg termini de que les polítiques públiques de mitigació i adaptació a la crisi ecològica i social així com els projectes i organitzacions ciutadanes per la transició ecosocial considerin i incloguin la dimensió emocional de la ciutadania. El projecte que volem finançar amb aquesta convocatòria és una de les primeres activitats d'Ectiva. Ectiva és un nou projecte d'intercooperació, on participem set entitats de l'Economia Social i Solidària. La primera línia d'acció d'Ectiva és la que anomenem "Construcció de Comunitat Intergeneracional per la Transició Ecosocial" que té com a objectiu la facilitació del diàleg intergeneracional i la construcció d'acció comunitària front el conflicte ecosocial que patim. El projecte a finançar s'emmarca en aquesta línia d'acció i té com a propòsit realitzar en un barri-comunitat d'una ciutat mitjana un procés de sensibilització i diàleg comunitari per la resiliència de la ciutadania davant la crisi ecològica i social. Aquest s'aconseguirà a partir d'oferir un Taller de l'Espiral que Reconnecta per Joves, un altra per Gent Gran i una Sessió de Sensibilització per persones adultes per posteriorment ajuntar els tres agents en un Fòrum Obert Intergeneracional sobre la Crisi Ecosocial. Aquest procés comunitari al mateix temps realitzarà una avaluació amb Perspectiva Interseccional.







La igualdad es el futuro



Cofinanciado por la Unión Europea

900 22 33 00 OxfamIntermon.org







OxfamIntermon

OR UN FUTURO EN IGUALDAD

TEJIENDO DERECHOS (WakeUpRights) es un proyecto cofinanciado por la Unión Europea (UE) y Oxfam Intermón enfocado en apoyar a las organizaciones sociales que defienden y promueven los valores de la UE y los derechos humanos recogidos en la Carta de los Derechos Fundamentales de la UE.

Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a sus autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o la Agencia Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.